

Henry Marty-Gauquié, Directeur, Liaison avec les Organisations Internationales non communautaires et du Bureau de représentation du Groupe Banque européenne d'investissement (BEI) à Paris.

1978: après un doctorat en Droit international (Université de Paris X, Nanterre), une spécialisation en Droit européen (Université de Paris I, Panthéon-Sorbonne) et un Diplôme de l'Institut de Sciences Politiques de Paris (Sciences-Pô, Paris), il débute sa carrière au service du Premier Ministre français (Raymond Barre) au secteur juridique du Secrétariat Général du Comité Interministériel pour les Questions de Coopération européenne (S.G.C.I. actuellement S.G.A.E.)

De 1981 à 1982, Premier Référendaire du Juge français, Fernand Grévisse, à la Cour de Justice des Communautés européennes.

De 1982 à 1989, à la Cour des Comptes des Communautés européennes où il exerce successivement les fonctions de juriconsulte, et de directeur de Cabinet du Président de la Cour, (1986-89).

En 1989, rejoint la Banque européenne d'investissement (BEI) où il est successivement en charge du développement des Politiques de communication de la Banque, puis (1995) Directeur de la Communication et Porte-parole de la BEI. En octobre 2003, Directeur du Bureau du Groupe BEI à Paris, nouvellement créé, et Directeur des liaisons avec les Organisations Internationales non communautaires.

Divers:

- Ordre du Mérite européen: médaille d'argent.
- Membre du Comité de Supervision du Centre de Marseille pour l'Intégration en Méditerranée (CMI).
- Administrateur de l'Association «Euro-Med Capital Forum» destinée à promouvoir les échanges entre praticiens du capital-investissement en Méditerranée.
- Administrateur suppléant de l'Institut de la Gestion Déléguée (IGD), Paris.
- Membre du Mouvement Européen (ME-France) et de l'Association des Français Fonctionnaires Internationaux (AFFIL).

Henry Marty-Gauquié, Director, Liaison with non-EU International Organisations and of the Representative Office in Paris of the EIB Group.

1978: with a PhD in International Law (University of Paris X), a specialisation in European Law (University of Paris I) and being graduated from the Institute of Political Sciences of Paris, he begins his career working for the French Prime Minister (Raymond Barre) in the legal department of the General Secretariat of the Interministerial Committee for European Cooperation (S.G.C.I. now S.G.A.E)

From 1981 to 1982, he is First Secretary at Law of the French Judge (Fernand Grevisse) at the European Court of Justice.

From 1982 to 1989, he works at the European Court of Auditors, first as Legal Advisor and then as the Director of the President's Private Office (1986-89).

In 1989, he joins the European Investment Bank where he is first in charge of the development of the Bank's communication policy and then, in 1995, Director of Communication and spokesman of the EIB. In October 2003, he is appointed Director of the EIB Group Representative Office in Paris and Director of liaison with non EU International Organisations.

Miscellaneous:

- Ordre du Mérite européen: médaille d'argent.
- Member of the Oversight Committee of the Marseille Centre for Mediterranean Integration (CMI).
- Board Member of the «Euro-Med Capital Forum» Association which seeks to promote best practices dissemination among venture capital operators in the Mediterranean.
- Alternate Board Member of the Institut de la Gestion Déléguée (IGD) - «The French PPP Institute».
- Member of the Mouvement Européen (ME-France) and of the Association des Français Fonctionnaires Internationaux (AFFIL).